



Frontline Messenger

RAPPORT MISSIONNAIRE

Janvier 2023

Bonne année !

Nous sommes reconnaissants de la façon dont Dieu nous a conduits et de ce qu'il nous a enseigné au cours de l'année écoulée. Mais maintenant, nous nous réjouissons de ce qui nous attend en 2023 ! Nous prions que le Seigneur continue de bénir son œuvre en France, en Italie, en Roumanie et plus encore !

"Commencez bien la nouvelle année. ...Ne négligez pas la prière secrète. Priez pour vous-même. Grandissez en grâce. Avancez. Ne restez pas immobile, ne reculez pas. En avant vers la victoire."

*-Témoignages pour l'église
vol. 1 p.663*

Nous avons besoin de votre aide pour accomplir de plus grandes choses pour Dieu au cours de l'année à venir !

Projet école missionnaire !

Jusqu'à présent, nous avons reçu 450€ de dons pour l'achat d'une propriété pour une école missionnaire dans les vallées vaudoises. Nous sommes encore loin de notre objectif de fonds nécessaires pour le projet !

Pensez à faire un don pour aider à former des jeunes pour l'évangélisation ! Le temps presse et Dieu a besoin de plus d'ouvriers armés des outils de l'évangile !

Vous pouvez cliquer sur le lien qui vous enverra sur la page GoFundMe où vous pouvez faire un don ! Ou vous pouvez faire un don pour le projet en utilisant les informations sur la page finale. (faites-nous juste savoir que vous faites un don pour ce projet !)

<https://gofund.me/4ee3d5ab>



HARVEST IN LIGHT
Missionary school



GENESIS ADVENTURE

• DISCOVERING THE ORIGINS •

Un autre projet que nous allons démarrer ce printemps en Italie est Genesis Adventure. Nous donnerons des visites des sites historiques liés aux Vaudois pour les adventistes et pour toutes personnes intéressés par l'histoire de l'église dans le désert de l'âge des ténèbres !

Il y a beaucoup à apprendre de ces anciens qui ont tant sacrifié pour la vérité !

Les bénéfices réalisés lors de ces visites serviront à financer d'autres projets missionnaires en Italie ! Nous aurons bientôt plus d'informations sur ces projets !

Donc, si vous ou d'autres personnes que vous connaissez sont intéressés à en savoir plus sur les vaudois, vous recevrez plus d'informations bientôt !

AU COEUR DU SURNATUREL

The Seventh Messenger est une nouvelle maison d'édition qui ouvrira ses portes en 2023 ! L'objectif de ce ministère est de partager l'évangile à travers les pages imprimées. Tous les profits qui proviennent des livres serviront à imprimer de nouveaux livres et à soutenir des ministères comme frontline messenger.

Ils ont déjà imprimé le témoignage de Roger Morneau en français (Au cœur du surnaturel). Vous pouvez acheter ce livre maintenant au prix de 5€ l'unité. Si vous en achetez 50 ou plus, le prix est de 4€ l'unité.

Vous pouvez commander le livre en leur envoyant un e-mail à theseventhmessenger@gmail.com.



ROGER MORNEAU



"Le Seigneur appelle nos jeunes gens à entrer dans nos écoles et à se préparer rapidement au service. Dans divers endroits, en dehors des villes, des écoles doivent être créées où nos jeunes pourront recevoir une éducation qui les préparera à aller faire le travail évangélique et le travail missionnaire médical."
- Temoignages pour l'église
vol. 9, p. 170

Merci de votre soutiens

 **PayPal** or Carte bancaire → www.frontlinemessenger.com

Cheque (en France) → Frontline Messenger
7, impasse Vot Pré,
88490 Combrimont (France)

Virement bancaire → **Frontline Messenger**
IBAN: FR76 1470 7500 6031 5216 9863 479
BIC: CCBPFRPPMTZ

Frontline Messenger est une association à but non lucratif de la loi 1901, elle est également habilitée à vous donner un reçu fiscal pour tout don effectué et sur demande par téléphone : +33 (0) 7.68.28.70.18 ou par email : frontlinemessenger@gmail.com